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行橋ロータリークラブ 週報 第50年度

2012-2013年度

田中作次 「Ｐｅａｃｅ through Service」国際ロータリー会長

井手和英 「ロータリーについての理解を深め善意の輪を拡げよう第2700地区ガバナー

野正孝則 「親睦と理解を深め、楽しいロータリークラブに」行橋ロータリー会長

宮西正晴副会長

福島小太郎幹事

岩室克典ＳＡＡ

ロータリーの綱領
ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）
１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか
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第２３８６回例会 会長・幹事・四大奉仕委員長挨拶

2011-2012年度

末松会長、永岡幹事から

2012-2013年度

野正会長、福島幹事へと

バッジの交換が行われました。

また、2011年度会長、幹事へ

記念品を贈呈しました。

今後のスケジュール

7月 7日（土） インターアクト地区研修会 13:30～16:30 福岡朝日ビル

10日（火） 通常例会／各小委員長挨拶 12:30～ 京都ホテル

15日（日） 第１グループゴルフ 9:40集合 10:00ｽﾀｰﾄ 周防灘カントリークラブ

17日（火） 通常例会／決算・監査・予算報告 12:30～ 京都ホテル

20日（金） 前年度会長幹事会「前ガバナー補佐慰労会」 18:30～ 吾亦紅

24日（火） 夜間例会／前ガバナー補佐・会長・幹事慰労会 16:30～ 周防館

27日（金） 第1Ｇ会長幹事会 18:30～ あをぎり（田川ＲＣ）

29日（日） インターアクト指導者講習会 10:00～16:00 北九州イノベーションギャラリー

31日（火） 休会（定款規定により）

8月 7日（火） 通常例会／会員増強アワー 12:30～ 京都ホテル

14日（火） 休会（定款規定により）



第２３８５回例会記録 ～２０１２年６月２６日 「最終例会」

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 山下典文会員

会長挨拶（末松孝一）

本日をもって私の年度も最後の例会となってしまいました。２週に渡って１年を顧みさせていただ

きましたが本日は本当のまとめとさせていただきます。

まず、増強につきまして小坪委員長には本当に頑張っていただきましたが、４６名からスタートし

野正次年度会長には５０名で引き渡すからと豪語しましたが、力及びませんでした。そのことが心

残りでございます。しかし次年度は宮田次期増強委員長が、いろいろと目星がありそうですのでき

っと頑張っていただけると思います。

出席についてですが「９０％以上の出席率目指して頑張ろう」を合い言葉に増川出席委員長に体を張って頑張

っていただきましたが、公式訪問が終わるまでは９０％台をキープしましたが後半戦は低迷してしまいました。例

会はそこそこですが外で行う奉仕活動や大会にはやはり足が向かない傾向があります。第１グループの核とな

る行橋クラブとしてはやはり９０％台の出席率をキープしなければいけないと思います。

私自身の出席は、健康に恵まれ、僕がいないと成り立たないといった緊急な用事もなく４７回の例会パーフェクト

に参加できました。感謝です。

持病があるのとお酒はあまり好きではないので飲みごとは最初の方はすべて永岡幹事にお任せ、頼っていま

した。しかしここ半年は「ま、いいっか」という感じで付き合いがよくなり食べて飲むようになったものですから、ウ

エストはそんなに変わらないと思いますが体重も３～４ｋｇ増え、なんと言っても服のサイズがＬＬから３Ｌになって

しまいました。ちょっとショックでした。夏物の半袖シャツは８枚くらい３Ｌを買いましたが会長職を終えましたら冬

服がはまりますようにダイエットをしたいと思います。来月からまた飲まない付き合いの悪い末松に戻るかもしれ

ませんが、冷たいと言わないでください。これが従来の私ですのでご容赦の程、お願いします。

野正年度ですが、こころのふれあいコンサート第２回目開催と言うことで計画をされています。うれしいかぎり

です。今度は、バックヤードでフォローしたいと思います。それとこれは我々の年度の置き土産になると思います

が青少年育成の目的で計画をしましたロータリーカップの開催があります。今後新世代奉仕のポジションをどう

取るかも含めて実践していただければと思います。

松山公園の整備、私の心の中では３ヶ年計画で整備して宮西さんの５０周年の時に守田簑洲邸と相まってし

かるべき披露が出来、あわよくば市に移管ができればいいなと考えています。５月１２日の整備後、業者の方に

入っていただいて神勅碑の標石の立て直し、手つかずだった北側階段の営繕整備を行いました。滑り台に近か

った階段が良くなったことでかなり回遊性が増したと思います。

永岡幹事ですが、京都の１級上の先輩です。一見ぶっきらぼうのようにありますが情に厚く私がうまく立ち回れ

ないところをしっかりフォローしてくれたと思います。そして付き合いよくお酒の付き合いは特によくバンコクやいろ

んなところに同行していただきご苦労をかけたと思います。

事務局石井さんにもある意味頼り切ったところがありました。お世話かけました。能力があるので今後ともよろ

しくお願いします。

そして青井がバナー補佐、出席率のことで特に気を揉ませたのではないかと思います。またどのガバナー補

佐よりもたくさんクラブ訪問をしていただいて第１グループをよく指導していただきました。本当にお疲れ様でし

た。

「とにかくロータリーを楽しもう」と思った故にやはりいろんなイベントや飲み会が多かったなと思います。しかし

ながら本日を迎えられたのは皆さんのご尽力、ご協力のお陰の賜です。会員の皆さんからは私のような若輩者

を会長と言っていただき本当にうれしく思いました。

あらためてこの１年の皆さまのご苦労に感謝申し上げます。

本当に１年間お世話になりありがとうございました。



委員会報告

国際奉仕委員会（福島委員長）

6月23日（土）福岡サンパレスで行われた留学生終了証書伝達式にソラヤと共に出席しました。留学生の皆さん

は日本語が大変上手でした。

野正地区委員より報告

今年度留学生佐藤友嘉子さんが8月5日から12日の間にスイス・リースタルに向けて出発することが決まりまし

た。出来れば出発前に、例会に出席していただきたいと思ってます。

出席報告（増川委員長）

・会員数４６、欠席８（届けあり8、なし0）、出席３８、事前メークアップ３、出席率９１．１１％

＜6/26例会事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ＞ 岩室克典、岡本和久（理事会）、宮西正晴（クラブ奉仕委員会）

幹事報告（永岡守幸）

至らぬ幹事で、会員の皆様には色々とご迷惑をかけたことと思います。私が幹事を務めるこ

とができたということは、どなたにでも出来るということです。どうかご指名を受けた際には断

らずお引受け下さい。1年間ありがとうございました。

田中正人会員退会挨拶

皆さん長い間、ありがとうございました。振り返ってみると長いようで短く感じる10年間でした。10

年経ち、もう一度原点に戻ろうということで退会させて頂きます。本当に長い間ありがとうございま

した。

青井哲雄ガバナー補佐挨拶

出席については、最初と最後の例会で出席率90％を達成して頂きありがとうございました。ガバ

ナー補佐になってからは、第1グループの6クラブを各7回訪問し、楽しく過ごさせて頂きました。ま

た、他の2700地区のロータリークラブも全て訪問し、色々と勉強させて頂き、私の糧となっていま

す。各クラブ会員増強に力を入れていましたが、残念なのは入会間もない方が退会されることで

す。新入会員には皆でフォローする必要があると思います。

ニコニコ発表（道脇孝一）

・本年度大変お世話になりました。大感謝です。野正年度よろしくお願いします。 大ニコニコ（末松会長）

・一年間有難うございました。野正会長、福島幹事、一年間無理をせずに頑張って下さい。 中ニコニコ（永岡幹事）

・末松会長、永岡幹事、一年間ご苦労様でした。次年度もよろしくお願いします。 （野正副会長）

・一年間本当にありがとうございました。皆様に心より感謝申し上げます。 （門田ＳＡＡ）

・末松会長他役員の皆様、1年間大変お疲れ様でした。来期はゆっくりロータリーを楽しんで下さい。 （青井ＧＡ）

・末松会長、永岡幹事、青井ガバナー補佐、一年間本当にご苦労様でした。

常に前向きな姿勢、勉強になりました。 （志村会員）

・青井ガバナー補佐、末松会長、永岡幹事、1年間お疲れ様でした。

国際奉仕で大変楽しい一年間を過ごさせて頂きました。次年度もよろしくお願いします！ （福島会員）

・青井ガバナー補佐一年間大変お疲れ様でした。今後はご指導の程お願いします。

会長、幹事、ＳＡＡ、また各委員長さん一年間お疲れ様でした。 （安本会員）

・会長、幹事、理事の皆さん1年間有難うございました。青井ガバナー補佐お疲れ様でした。 （横井会員）

・一年間皆様ありがとうございました。末松会長はじめ役員の皆様大変ご苦労様でした。 （若山会員）

・会長、幹事始め各委員長の皆様1年間大変お疲れ様でした。青井ガバナー補佐、1年間お疲れ様でした。

（梅田会員、大山会員、奥村会員、川中会員、小坪会員、藤友会員、村上治会員、村本会員、簗瀬会員、山下会員）

本日計 36,000円、累計 624,000円 ありがとうございました。



行橋ロータリークラブ＜発行元＞

行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F近隣クラブ例会日

行橋みやこRC(水)京都ホテル TEL◆0930-22-4163 FAX◆0930-22-7510
田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL◆http://rotary.yukuhashi.org
苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail◆rotary@yukuhashi.org
豊前RC (木)築上館 例会日◆毎週火曜日12:30～13:30
豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場◆京都ホテル(行橋市宮市町9-18 TEL0930-23-1800)

Web週報＆号外http://104bow.blog81.fc2.com/ http://rotary.yukuhashi.org/ウェブサイト

会報・広報委員会 委員長・渡邊 克紀 委員・横井 俊博

懇親会（山翠会合同）１９：００～

■お客様紹介 京都高校校長 中村 潤様 ■お客様挨拶

行橋高校教頭 田仲雅幸様 京都高校

行橋高校ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ顧問 鳥巣将之様 中村 潤校長

行橋高校交換留学生担当 森林澄博様

山翠会 青井様、尾形様、小坪様、

志村様、末松様、福島様、 行橋高校

宮田様、横井様、若山様 （9名） 田仲雅幸教頭

■乾杯の音頭

青井ガバナー補佐

■祝儀披露 京都高校校長、清酒・ワイン等 末松会長、永岡幹事、青井ＧＡ、野正副会長、増川会員、福島会員

～皆さまありがとうございました～

■出席表彰 【100％出席】 青井、小坪、末松、永岡、福島、増川、宮西、横井、若山 （9名）
（敬称略） 【95％以上出席】 岩室、宮田、夕田 （3名）

■ 万歳三唱 野正副会長

門田ＳＡＡお疲れ様でした 手に手つないで

※写真と動画を見ることができます http//104bowblog81.fc2.com/(左下にQRコードあり)


